

もうすぐ中間考査です。考査期間に入ったため、帰宅時間も早くなりました。時間ができた分、中間考査に向けてしっかり準備をして下さい。頑張ったら、頑張った分だけ結果がついてきますよ。

新型コロナウイルス感染症の対策をしっかりとしましょう

ゴールデンウィークも終わり、学校生活も本格的に始まりました。しかし、全国的に新型コロナウイルス感染症の変異株が拡大してきました。岡山県も5月16日(日)から5月31日(月)まで緊急事態宣言が発令されました。そのため、学校生活にも影響が出てきました。また、学校生活や学校行事、部活動などが延期や中止にならないように、みんなで感染症対策をしっかりとしましょう。特に休み時間や昼休みなどは、人との距離が近くなりがちです。十分間隔を取って感染対策をして下さい。また、下校時も寄り道をしたりせず、真っすぐ帰宅して下さい。

ものづくりコンテストが開催されました

5月8日(土)岡山ポリテクセンターでものづくりコンテスト(電気系)が開催され、電気情報科の生徒たちが選手として参加しました。今回は電気工事部門と電子回路組立部門がありました。選手たちは約半年間、各部門に出場するために練習をしてきました。当日は新型コロナウイルス感染症対策のため、関係者以外は立入禁止で開催されました。

結果、電気工事部門は参加者16名の中、E3久保田くん7位、E3岳元くん7位。電子回路組立部門は参加者14名中、E2杉山くん4位になり、惜しくも中国大会の出場権はとれませんでした。2年生は来年の大会に向けて頑張ってください。3年生は今まで練習してきた技術は自分の財産なので、これから社会で活かしてくださいね。お疲れさまでした。

カブトガニの保護啓発活動に参加しました

5月8日(土)笠岡市主催のカブトガニ保護啓発活動が夏目海岸付近で行われました。この活動は天然記念物に指定されているカブトガニ繁殖地の潮干狩りなどによる繁殖被害を防止するために清掃活動と啓発活動をするものです。今年は新型コロナウイルス感染症対策として参加人数を制限しての実施で、8名の生徒が参加しました。笠工のVYS部は今年で29回目の参加です。昨年は長年の活動実績が評価されて国土交通大臣から表彰されました。

当日はカブトガニ博物館に集合して、夏目海岸まで清掃活動と啓発活動を行いました。海岸は意外にゴミが少なく、生徒たちも驚いていました。地域の方たちが日頃から清掃活動をしてきているからだそうです。笠工生も地域の一員として美しい海を守るため協力していきましょうね。



電気工事部門で作業をするE3久保田くん。感染症対策のため、静かな会場でした。



電子回路組立部門で作業をするE2杉山くん。緊張の中、細かな作業を行っています。



夏目海岸でゴミを拾うVYS部の部員たち。地域の方たちと協力して清掃しました。